
8535SFTG CORE DECK CHAIR
DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD
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Core liggestolen minder om den traditionelle chaiselounge. Dog har Core liggestolen en unik funktion i form af 

integreret mulig vippefunktion. Det moderne og enkle design gør, at stolen passer ind alle steder, hvor der er behov 

for at slappe af i en komfortabel stol, hvor man kan hvile sig og nyde livet. Core dækstolen er designet af Foersom & 

Hiort-Lorenzen MDD. Rammen på Core dækstolen er fremstillet i vejrbestandig pulverlakeret aluminium, så den kan 

bruges udendørs. Stolen kan naturligvis også bruges indendørs. Polstringen er fremstillet af det unikke og stærke 

Cane-line SoftTouch® stof, som er nem at rengøre og kun kræver et minimum af vedligeholdelse.

The Core deck chair is reminiscent of the traditional chaise lounge. However, the Core deckchair has the unique 

function of a reclining deck chair. The modern and silent design makes the chair blend in wherever there is a need 

for a relaxing, comfortable moment to unwind and enjoy life. The Core deckchair frame is made in all-weather, pow-

der-coated aluminium to suit outdoor use – although it may be used indoors as well. The upholstery is made from 

the unique and strong Cane-line SoftTouch® fabric, which allows for easy cleaning and maintenance.

Der Core Sonnenstuhl ist eine Reminiszenz an die klassische Chaiselongue, jedoch mit der einzigartigen Funktion ei-

nes Liegestuhls. Durch sein modernes und unaufgeregtes Design passt dieser Sonnenstuhl überall hin, wo es darum 

geht, bequem zu entspannen, abzuschalten und das Leben zu genießen. Entworfen wurde der Core Sonnenstuhl 

von Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. Der Rahmen des Core Sonnenstuhls besteht aus witterungsbeständigem, 

pulverbeschichtetem Aluminium zum Gebrauch im Freien, doch ist er auch für Innenräume geeignet. Die Polsterauf-

lage besteht aus pflegeleichtem und strapazierfähigem Cane-line SoftTouch®. Der Core Sonnenstuhl ist in SoftTouch 

Grau erhältlich und wurde entworfen von Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.

W	 155cm      61”

D 	 67cm     26.4”

H	 102cm   40.2”

S	 42cm     16.5”

Wgt	 19,3kg   42.6lbs
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